



SOUTIEN AUX VITICULTEURS IMPACTES PAR LE GEL

Les nuits des 6 et 7 avril ont été dévastatrices pour le vignoble Popianais et plus généralement pour le vignoble héraultais dont 90% a été touché par la vague de gel.

Cette calamité agricole de grande ampleur impacte durement les viticulteurs avec des conséquences prévisibles sur les récoltes à venir, et alors même que la filière viticole subit les effets de la crise sanitaire sur la commercialisation du vin.

Le Conseil municipal de Popian apporte son **soutien à tous les viticulteurs** impactés et votera en ce sens, dans sa séance du 16 avril prochain, **une motion faisant appel à la solidarité départementale, régionale et nationale.**

